

Gelungene Landjugendfete in Neustadt



Nach der Premiere im Vorjahr gab es am 1. Weihnachtstag wieder eine Disco der Landjugend Strückhausen im „Neustädter Hof“. Das Duo Jasmin Kalweit und Claas Decker sowie Johanne Schmidt und ein großes Team von über 30 jungen Frauen und Männern hatten die Feier organisiert. Dieses Mal gab es zusätzlich ein Zelt, das direkt vom Saal aus zu betreten war. Der Mut wurde belohnt. Jung und Alt brachten sich bei der 2. Weihnachtsdisco im vollen Saal und Zelt bei der von DJ Daniel angeheizten Party bis in die frühen Morgenstunden stimmungsvoll ein. „Der 1. Weihnachtstag scheint sich hier zu etablieren“, freute sich das Orga-Team nach der gelungenen und friedlichen Partynacht. So kann der 25. Dezember 2018 schon mal für Neustadt vorgemerkt werden. BILD: Wolfgang Böning